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Российский бизнес подклю-
чился к помощи гражданам, 
потерявшим свои дома в резуль-
тате лесных пожаров. крупные 
компании одна за другой берут 
шефство над конкретными по-
селками и даже целыми райо-
нами.

На призывы о помощи пострадав-
шим от пожаров в центральной 
части и Поволжье откликнулась 

вся Россия. Кто-то несет деньги в 
специально открытые фонды, кто-то – 
одежду и вещи.

Страшное стихийное бедствие не 
оставило равнодушными жителей 
Магнитки. На базе общественно-
политического центра «единороссы» 
создали фонд помощи пострадавшим 
от пожаров. Во вторник «Магнитогор-
ский металл» подробно рассказал о 
тех, кто первым пришел сюда внести 
свой благотворительный взнос. 

Государство разворачивает строи-
тельство новых домов взамен сго-
ревших. К восстановлению жизни в 
погоревших населенных пунктах при-
соединился и российский бизнес.

В понедельник Дмитрий Медведев 
встретился с представителями ком-
паний, решивших оказать помощь 
пострадавшим от пожаров гражданам. 
Наиболее социально ответственными 
оказались президент «Интерроса» Вла-
димир Потанин, гендиректор «Север-
стали» Алексей Мордашов, генераль-
ный директор «Базового элемента» 
Олег Дерипаска, глава АФК «Система» 
Владимир Евтушенков, гендиректор 
«Сургутнефтегаза» Владимир Богданов, 
президент «Евраз Инвеста» Александр 
Абрамов и председатель правления 
«НОВАТЭК» Леонид Михельсон.

Президент поблагодарил всех, кто 
принимал и принимает участие в 
тушении пожаров, в том числе добро-
вольцев. «Хочу поблагодарить всех, кто 
внес свой вклад в тушение пожаров: 
это огромное количество добровольцев 
помимо профессиональных пожарных, 
сотрудников МЧС, сотрудников других 
российских ведомств», – сказал пре-
зидент на встрече с российскими 
предпринимателями. – Речь идет об 
огромном количестве людей, которые 
бескорыстно, рискуя собственными 
жизнями, занимались тушением пожа-
ров и защищали обычных людей». По 
словам президента, эта общественная 
инициатива очень важна, она сплачи-
вает всех в ситуации, которая возникла 
летом этого года.

«Я считаю, что мы должны посовето-
ваться, каким образом представители 
предпринимательского сообщества 
смогли бы поучаствовать в ликвидации 
последствий того, что произошло», 
– обратился глава государства к биз-
несменам.

Он пояснил, что не предлагает соз-
давать какие-то новые фонды. Лучше 
было бы восстанавливать сгорев-
шие деревни, но 
на иных началах. 
«Нужно посовето-
ваться, как сделать 
жизнь этих насе-
ленных пунктов бо-
лее привлекатель-
ной, учитывая, что 
произошло», – под-
черкнул президент. 
Например, иногда важнее создавать 
какие-то социально значимые объ-
екты, которые в населенных пунктах 
стали бы признаками возрождения. 
Что же до государства, то все приня-
тые решения о выплате компенсаций 
и строительстве домов будут выпол-
нены до последнего рубля.

Многие бизнесмены уже взялись за 
работу. Олег Дерипаска принял, как он 
выразился, шефство над несколькими 
деревнями в Нижегородской обла-

сти. Туда же «НОВАТЭК» 
намерена поставить 
25 новых домов. Еще 
столько же от компа-
нии уйдет в Мордовию. 
АФК «Система» решила 
выделить десять милли-
онов долларов, чтобы 
также заняться восста-
новлением поселений, 

включая строительство социальных 
объектов. А Владимир Потанин взял 
шефство сразу над всем Конаков-
ским районом Тверской области, где 
собирается заняться профилактикой 
лесных пожаров. Впрочем, присут-
ствовавшие на встрече бизнесмены 
– не единственные, кто откликнулся 

на общероссийскую беду. О своем 
желании помочь уже заявила «Транс-
нефть», а «Интеко» пообещало про-
инвестировать и построить в одной 

из пострадавших от лесных пожаров 
областей России школу для детей по-
горельцев 
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Лесные пожары  
в России унесли 
этим летом  
54 жизни, ранены 
300 человек

Дмитрий Медведев попросил предпринимателей сделать 
жизнь пострадавших от пожаров привлекательней

Бизнес поможет  
погорельцам

 оргвыводы
Нам такой Гидромет не нужен
МинпРиРоды предложило реформировать Росгидромет, поэтому внесло 
в правительство стратегию развития службы до 2030 года.

Задуматься об эффективности работы Росгидромета чи-
новников заставили жара и ее последствия: засуха и пожары. 
За лето в России были побиты 19 температурных рекордов. 
Согласно стратегии развития Росгидромета, предполагается 
увеличить число пунктов метеорологических наблюдений с 
1691 до 2300. Раз в пять лет обновлять компьютерную базу, а 
также с 2020 по 2030 год провести «плановую модернизацию, 
соответствующую мировому уровню». Ожидается, что через 
20 лет экономический эффект от работы обновленной метео-
службы составит 55 миллиардов рублей в год.

 ошибочка
«Вареные дети»
В Магазинах Уфы в продаже появилась колбаса, название которой с 
башкирского переводится как «Вареные дети».

На упаковке колбасы изображен ребенок в подгузниках, поедающий сосиску. По 
словам продавцов, колбаса поступила в магазины совсем недавно. Скорее всего, мя-
сокомбинат, выпускающий колбасу «Вареные дети», хотел сообщить потребителям, 
что продукт предназначен для малышей, однако допустил ошибку в написании его 
названия. В отделе маркетинга комбината, производящего колбасу, заверили, что 
в настоящее время предприятие решает вопрос с упаковкой «Вареных детей». Как 
скоро ошибка в написании названия будет устранена, на производстве не уточнили. 
Пока же колбасу «Вареные дети» можно приобрести во многих магазинах Уфы по 
цене около 230 рублей за килограмм.ре
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Магнитогорское 
местное отделе-
ние Впп «еди-
наЯ РоссиЯ» 
проводит сбор 
ф и н а н с о в о й 
помощи для по-
страдавших от 
лесных пожаров 
на территории 
РФ. сбор денеж-
ных пожертво-

ваний проходит по адресу: пр. Ленина, 
38, южный вход МгТУ, общественно-
политический центр – с 12.00 до 
19.00. 

А организации смогут перечислить 
денежные средства по следующим 
банковским реквизитам.
получатель:
ИНН 7709312370 КПП 770901001
МОФ поддержки партии «Единая Россия»
банк получателя:
АКБ «ПЕРЕСВЕТ» (ЗАО) г. Москва
к/с 30101810700000000259
БИК 044585259
Р/с   407 038 100 000 100 001 85
назначение платежа: Добровольное 
пожертвование на оказание помощи 
семьям погибших и пострадавших в 
результате пожаров летом-2010. НДС 
не облагается.

 милосердие
По закону  
сопереживания
беда к Якушовым пришла внезапно, в городе 
нашлось немало добрых людей, принявших ми-
лосердное участие в их судьбе.

«Уважаемый Виктор Филиппович! Обращаюсь к вам с 
болью в сердце и прошу помочь моему мужу, так как он 
тяжело болен и ему срочно необходима серьезная опера-
ция по удалению двух позвоночных грыж шейного отдела 
позвоночника и установка имплантата. Мужу 28 лет. 
Нога у него уже высохла, нервы защемлены, и кровь плохо 
циркулирует. Сидеть он не может, только лежать. Денег 
на операцию у нас нет, так как он работать не может, а 
у меня маленькая зарплата и в семье двое детей». 

Это строки из письма Елены Якушовой, которая борется 
за мужа Олега. Он газоэлектросварщик, она работает в 
столовой. Доходы в семье небольшие, помощи ждать неот-
куда: родители Олега в селе, безработные, родители Елены 
– пенсионеры, и тоже не пышут здоровьем. Старший из детей 
Якушовых ослаблен, младший – детсадовец. Пока Олег был 
здоров, был кормильцем, а с его болезнью семье хоть про-
падай. Елена с ужасом вспоминает, как резко начиналась 
болезнь, как муж, первое время работая, превозмогал боль, 
как потом слег.

 Помочь ему можно: уровень губернской и уездной меди-
цины позволяет надеяться на излечение. Олег прошел обсле-
дование в объединенной медсанчасти города и комбината, 
затем в «области»: операция по удалению грыж и установке 
имплантата переломила бы ситуацию. Но цена вопроса – 
десятки тысяч рублей. Елена признается: когда услышала, 
каких денег стоит лечение, просто остолбенела – не было 
у семьи таких средств. Почти такое же по силе потрясение, 
только радостное, испытала, когда практически посторонние 
люди быстро собрали деньги на операцию. 

Поначалу Елена Якушова обращалась во многие обще-
ственные организации, местные партийные отделения – 
стучалась во все двери. Не все они были открыты, но чле-
ны политсовета «Единой России», узнав о беде, собрали 
21,5 тысячи рублей. Стоит отметить: все взносы – личные. 
Политсовет отозвался на беду Якушовых сразу после ока-
зания помощи семье Алениных, у которых тяжело болеет 
маленькая дочь. Провести акцию с участием однопартий-
цев просто не успевали – деньги нужны были срочно, до 
середины июля. За недостающей для лечения суммой 
Елена, по совету «единороссов», обратилась в городской 
благотворительный общественный фонд «Металлург». 
По решению президента управляющей компании ММК, 
председателя попечительского совета фонда Виктора Раш-
никова «Металлург» выделил сорок три тысячи рублей, 
еще три тысячи – Русская металлургическая компания, 
где работал отец и работает брат Елены. Компания не 
впервые помогает семье: несколько лет назад выделила 
значительные средства на лечение отца Елены. 

Сообща собрали необходимую сумму. Возможно, никто не 
узнал бы этой истории – одной из многих, где беде противо-
стоят вместе, но семья Якушовых заинтересована, чтобы в 
городе знали о добром деле. Рассказывая о семейной драме, 
Елена благодарит всех, кто помог в лечении мужа, желает 
им благополучия и здоровья. «И дай бог всем, кто оказался 
в нашей ситуации, столько же добрых людей вокруг. Ведь с 
каждым это может случиться».

Операция была трудной. Олег еще в больнице, восстанов-
ление идет сложно. Нога пока непослушна, но он пытается 
ходить. Семья сейчас сконцентрировалась на помощи ему. 
Елена поддерживает мужа в больнице, малыша отправили 
в деревню к дедушке с бабушкой. 

…Говорят, хорошего человека жизнь пожмет-пожмет и 
отпустит. Пусть при поддержке добрых людей начнется у 
семьи Якушовых белая полоса.

 традиции
Медийный кубок
В эТи дни в городе проходит очередной Медийный 
кубок Магнитки, своеобразное спортивное двоебо-
рье, в котором принимают участие представители 
средств массовой информации.

Программа соревнований, инициатором которых стал 
отдел информации и общественных связей ОАО «ММК», 
включает два вида – волейбол и гонки на лодках-«драконах». 
Нынешний, летний, вариант Медийного кубка стал про-
должением зимнего – в марте этого года магнитогорские 
журналисты соревновались в стрельбе и горных лыжах.

Основными задачами соревнований являются содействие 
средствами физкультуры и спорта подготовке гармонично 
развитых специалистов с активной жизненной позицией; 
повышение физической и духовной культуры, пропаганда 
здорового образа жизни, укрепление спортивных традиций 
и повышение спортивного мастерства участников.

 кадры
Новый главный пристав
испоЛнЯющиМ обязанности главного судебного 
пристава области назначен Владимир Морозкин.

Он родился 12 декабря 1954 
года, окончил Омскую высшую 
школу милиции в 1981 году. Дея-
тельность в Федеральной службе 
судебных приставов России начал 
в 1999 году в должности началь-
ника отдела по противодействию 
коррупции УФССП по Курганской 
области. В 2006-м возглавил это 
управление.

Напомним, что ранее испол-
няющим обязанности был Павел 
Клюка.


